

北中だより

第 13 号 令和7年11月14日

『第68代生徒会スローガン』
個性開花
咲かせ！世界に一つだけの花

倉敷市立北中学校

第17回二時間宮金次郎杯 学力向上カップ結果 ー 努力の跡を称えました！ー 10/21

優秀努力クラス ◇3年生 2組 ◇2年生 6組 ◇1年生 5組

2学期中間テスト前に実施した学力向上カップの結果を発表しました。各学年で、家庭学習の充実に向けて競い合いながら意欲的に取り組みました。学年ごとに一番努力したクラスに、賞状とカップを授与する予定です。この取り組みは、今後も継続していきたいと考えています。クラスでお互いに励まし合いながら努力することが習慣化してくれればと期待しています。

◇表彰カップ



◇清掃活動の様子

ある日の清掃活動 ー 気持ちを込めて丁寧に…！ー

毎日、生徒は15分間の清掃時間いっぱいに、決められた分担場所をきれいにしようと取り組んでくれています。時には、先生に清掃が不十分だと注意されますが、生活環境を維持するために頑張ってくれています。先日ある清掃場所で拭き掃除をしている生徒を見かけました。その生徒はいつ見ても、黙々とuros下・階段を磨いてくれています。まるで修行僧のような雰囲気を醸し出していました。その姿に心があらわれる思いでした。このような生徒が一人でも多くなれば人格の成長につながり、素晴らしい北中学校に発展することと思います。

後期専門委員会 活動開始！ ー それぞれの担当分野で頑張ってます！ー 10/30

後期の各専門委員会の活動が始まりました。前期の活動を引き継いで積極的に活動に取り組んでくれています。毎月の目標をクラスに呼び掛け、委員の当番活動を行い、責任を果たそうと奮闘しています。まだまだ慣れないところはありますが、一つ一つ仕事を確認しながら覚えていっています。

さらに、生徒の学校生活に貢献しようという姿勢を忘れず、新しい活動を意欲的に取り入れてほしいと思います。その活動を通して、成長してくれることを期待しています。



菅生学区体育祭開催！ ー 北中生ボランティアが運営のお手伝い！ー 11/2



昨年に続き、菅生学区体育祭が開催されました。各町内会の幼児から高齢者までの方が参加し、様々な競技を行いました。競技運営のお手伝いを、北中学校の生徒ボランティアが一役を担いました。

家族で参加した地域の方々も、楽しい秋の一日を過ごしていたようでした。今回、生徒ボランティア19名が参加して、地域貢献に努めてくれました。地域の方からも感謝の気持ちを伝えられました。地域行事に参加し活動する姿を見て頼もしさを感じました。地域への愛着と感謝の気持ちが育まれることを願っています。

◇中学生ボランティアの様子

裏面に続く⇒

岡山県中学校秋季体育大会開催！－熱戦 備南東地区の代表として－ 10/25・26 11/1・2

昨年の悪天候とは打って変わって、今年は穏やかな秋晴れの中、県秋季大会が開催され地区代表として熱戦を繰り広げました。この大会は、新チームとなって初めての県大会であり、各学校とも先輩からの伝統を引き継ぎ、新たなパワーを発揮する大会でもありました。日頃の練習の成果を発揮して、力尽きるまで粘り強く戦っていました。その健闘に拍手を送りたいと思います。まだまだ発展途上です。競い合いながら、実力アップしてくれることと期待しています。

部活動	氏名	大 会 名	戦 績	種目(個人)	成 績
ハンドボール	登録メンバー	岡山県中学校秋季体育大会		女子ハンド	優勝
バスケット	登録メンバー	〃		男子バスケ	優勝
バスケット	登録メンバー	〃		女子バスケ	ベスト8
ソフトテニス	登録メンバー	〃		女子団体	ベスト8



9・10・11組 合同校外学習実施！－ドイツの森で交流を深めました！－ 11/4

◇合同校外学習の様子



倉敷地区 14 校の特別支援学級の生徒が参加して実施しました。秋空の穏やかな天候の中、赤磐市にある“おかやまフォレストパークドイツの森”に出かけました。周りの山々は紅葉前で、木々が色づけば秋の景観を楽しむことができるだろうと想像しました。到着後、「はじめの会」では、学校紹介を行いました。その後、様々なアトラクションを楽しんだり、お土産を買ったりと思う存分楽しんでいました。「おわりの会」の時には、自己紹介カードを交換して他校の生徒と交流を深めることができました。学校で見せる表情とは違った一面を見ることができ、有意義な時間を過ごすことができました。